
 
 

上尾市図書館本館の更新方針に関する座談会 アンケート集計結果 

Q１．座談会で話し合った６つのテーマのうち、いろいろな意見を聞いて参考になったテーマはどれですか？ 

・アンケートとワークショップの成果 ３名 /10 名中  ・設備、サービスの優先度 １名 /10 名中 

・“上尾未来図書館”という言葉にものすごい共感を得ました。未来に希望を持てる上尾市 
を目指してほしいです。 

・現場を無視した発言で意見や計画がひっくり返る 
・過去の反省 
・ワークショップも座談会も限られた市民しか参加できないので、多くの市民に議論がわか 
りやすく伝わるようにすることが大切 

・時期とコストについて早いほうが良いという考え 
・職員のかかわりが大きな成果である。 
・ワークショップや座談会での話し合いを含めて、導いた図書館の計画がつぶれないように 
する方法を考えたい 
 

・休館期間 ５名 /10 名中  ・更新のルール ２名 /10 名中  ・時期とコスト ７名 /10 名中 

・図書館本館の機能 ２名 /10 名中  

Q２．他の参加者の方の発言等の中で、興味や関心度の高かったあるいは記憶に残った発言内容は何でしたか？ 

Q３．上尾市の説明等の中で、興味や関心度の高かったあるいは記憶に残った発言内容は何でしたか？ 

・更新のルール 
・休館期間の懸案が重いということが分かった(場所や仮設の建設等) 
・コスト的には建て替えは難しいと感じました。 
・リノベーション型で進めること。 
・共にこれからの世代のための図書館を 

Q４．上尾市や他の参加者の方の意見を聞いてみて、現図書館の更新に対する考えはどのように変化しましたか？ 

・テナント型が一番良いかなと思っていたのですが、リノベーションでも良いかなと思うように 
なりました。 

・テナントではなく更新に変わりなし。 
・やはりリニューアルの本館かなと思います。また次の座談会に参加して計画にかかわりたいです。 
・現図書館の場所を利用するしかないということ。 
・館長の考えを明確に聞けて良かったです。 
・民間施設テナント型は難しいということ。 
・リニューアルかな？ 
・方向としてリノベーション型の現実方向に向かう。 
・図書館サービスの支障をきたす…ということは少し脇においてもよいのではと思いました。新図 
書館に期待しています。 

・皆さま忌憚のない意見で良かった。現館長の任期中に実現してほしい！ 
・駅近の本館にこだわる市民が多いことに驚きました。今は車移動が多いと思っていました。 
・今後も引き続き、市民や利用者の意見を取り入れる形で今日のような話し合いの機会を作って 
ください。 

・若い人たちが成長できるために図書館が実現できる夢を援助したい。 
・職員の方大変ありがとうございました。 
・ざっくばらんに話せてよかったのではないかと思う。 
・色々な方の意見が聞けて参考になりました。 
・個人的には建替えと思う(実現可能性) 
 

Q５．本日の座談会について、感想・意見などご自由にお書きください。 


